



座間小キャラクター  
ざまたん

# 校長のつぼやき<sup>ぶ?</sup>

座間市立座間小学校  
校長 石田 正行

日頃、気づいたことなどをちよつとずつ、つぶやいていきたいと思います。時にはぼやきになってしまうかもしれませんが、なのでつぶやき…。

いつのまにか梅雨が明けてしまったのかと思うほど、記録的な暑さが続いていましたが、今日(7月11日)は、久々の曇り。気温は23~24℃。暑さ指数(WBGT)も落ち着き、体が楽です。

暑さ指数が高い日は、昼休みに外で遊べなかつたので、今日のはのびのび思いっきり遊ぶ姿が見られました。ああ、これがほんとうだよな、と思いながら写真に収めました。空がどんよりして暗い写真ですが、子どもたちは大はしゃぎ。子どもが遊んでいる姿をみると安心します。



暑さのため、体育の授業に苦勞していた先生たちからすると、もう少し早く涼しくなってくれたらな、という声が聞こえてきそうです。

とはいえ、昨日は関東地方でゲリラ豪雨が発生し被害が出ていた地域があるので、天気の崩れには要注意です。

校内には、低学年が育てている植物が花を咲かせています。毎日一生懸命水をやり世話をしていたので、暑さに負けず立派な花を咲かせました。お家の方が来校し、ぽつぽつと持って帰っています。これから先はご家庭で世話をしてもらおうですね。



そういえば1年生が校庭で「なつみつけ」をしていました。外での活動がしやすい今日は、外でのいろいろな活動がみられました。ほんとうの夏がすぐそこまで来ています。



5年生が田植えの後日、プランターで米作りをはじめました。総合学習です。座間小田んぼの様子をそろそろ見に行こうと思いますが、こちらのミニたんぼも目が離せません。

座間小産米、はたして収穫できるでしょうか。楽しみです。

座間小田んぼの様子は、また後日お知らせします。